

Raúl Banegas asumió como Coordinador de Discapacidad

Escrito por Administrador

Jueves, 14 de Junio de 2018 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano14062018|width=215|height=121{/besps}

Ayer miércoles 13 de junio pasadas las 11:30 hs., el Intendente interino José Luis Horna junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, pusieron en funciones al nuevo Coordinador de Discapacidad Raúl Banegas. Fue presentado en el despacho de Gasparini, ante la presencia de funcionarios, concejales, empleados municipales y medios de prensa.

Banegas manifestó que es un desafío muy grande, destacando que desde el primer día el gobierno municipal trabaja en materia de discapacidad y se mostró muy emocionado al hablar de algunas problemáticas. Por su parte, Horna y Uruslepo destacaron el buen trabajo que viene desempeñando Banegas y su compromiso con la discapacidad. También se refirieron a las diversas actividades que realizan el Centro de Día, los chicos del programa "Envión" y en la localidad de Carlos Beguerie.